

 <p>Kulturstiftung Dessau-Wörlitz / Heinz Fräßdorf [CC BY-NC-SA]</p>	<p>Objekt: Marschall Gaspard III de Coligny</p> <p>Museum: Kulturstiftung Dessau-Wörlitz Schloss Großkühnau Ebenhanstraße 8 06846 Dessau-Roßlau 0340 – 64 61 5-0 info@gartenreich.de</p> <p>Sammlung: Gemäldesammlung, Originalausstattung Gotisches Haus Wörlitz</p> <p>Inventarnummer: I-179</p>
---	--

## Beschreibung

Bildnis des Gaspard III de Coligny, genannt Marechal de Chatillon (1584-1646), Graf und später Herzog von Coligny, Marquis d'Andelot, Pair von Frankreich und seit 1622 Marschall von Frankreich als Brustbild nach links. Er trägt dunkles volles Haar, Schnurr- und Kinnbart, einen dunklen Kürass, darüber einen weißem Spitzenkragen und eine rötliche Schärpe über der rechten Schulter. Das Bild galt ursprünglich als Bildnis seines gleichnamigen Großvaters, des Hugenottenführers Gaspard II de Coligny (1519-1572). (KSDW)

## Grunddaten

Material/Technik: Öl auf Leinwand  
Maße: 43,0 x 33,5 cm

## Ereignisse

Gemalt wann 1635  
wer  
wo  
[Geographischer wann  
Bezug]  
wer  
wo Frankreich

## Schlagworte

- Barock
- Porträt

## Literatur

- Rode, August (1818): Das Gothische Haus zu Wörlitz, nebst anderen Ergänzungen der Beschreibung des Herzoglichen Landhauses und Gartens zu Wörlitz. Dessau